

キャリアフェスだより

令和4年8月8日 発行

キャリアフェス
まで95日

第4回生徒実行委員会を7月29日（金）9時半から15時半まで市役所で行いました。

今回は2年生11名と3年生2名の計13名が集まりました。また、大人は、実行委員長の網野さん、副実行委員長の根橋校長、東部中学校有賀校長、長谷中学校小林先生、教育委員の田畑さん、小林さん、小牧さん、根橋さん、OB・OGの方たち6名が参加してくださいました。

今回のキャリアフェスだよりも、生徒実行委員会の生徒さんが内容を考えてくれました(^ ^)

7月29日 第4回実行委員会 内容

まずは毎回恒例の近況報告。みんなの部活や習い事のできごとや恋愛など色々な話を聞きました。実行委員OB,OGの方も何人か来てくださり、キャリアフェスでの経験を話していただきました。

次は田畑さん time。自己理解を深めるための活動を2つしました。1つ目は「四魂の窓」。冷静 or 情熱的、合理的 or 感情的と言う2つの問いに答えて、「智」「勇」「親」「愛」という4つの窓に当てはめ、自分はどんな人間なのかを考えました。それぞれの特徴や、言ってあげるといい言葉も教えていただきました。

2つ目は Being についての活動。人間が何かをする時に Having（成果）のために（Doing）をするだけだと疲れてしまう、ということで Being（あり方）を見いだす活動をしました。自分がピンとくる動詞、リソース、対象を組み合わせる自分だけの言葉を作りました。

午後は大人実行委員会の方々のスピーチ。西箕輪中学校根橋校長先生、東部中学校有賀校長、生徒実行委員会で映像を撮ってくださっている根橋さん、長谷中学校2年生担任の小林先生にお話していただきました。自分の人生を振り返り、キャリアフェスを作り上げていく私たちへのアドバイスなどのお話を聞きました。

その後は東部中学校実行委員からの提案。実行委員と生徒の温度差が生まれないように各学校を実行委員でまわる「みんなで巡ろうの会」、生徒実行委員会の様子を動画で伝える「ニュース cafe」という2つの活動を提案してくれました。周りも巻き込んでキャリアフェスを成功させようとする気持ちが伝わってきました。

最後はわずかな時間でしたが小牧さん time。コロナの影響で直前にリモート開催になることが決まった2年前のキャリアフェス実行委員会の様子を動画で見ました。どんな状況であっても、みんなで頑張るという気持ちを確認できました。



春富中学校 S・M



予告

第5回生徒実行委員会は、8月11日（木）・12日（金）2日間開催します。

11日（木）9時15分～17時まで。

12日（金）13時～16時半までだよ。

場所は、伊那市役所5階・501会議室です。よ～。

参加される方は事務局（0265-78-4111 内線：2734）山本までご連絡ください。

